

Les déchets organiques

Les déchets organiques sont des déchets d'origine végétale ou animale.

Les déchets d'origine végétale sont : les déchets de jardinage, les épluchures, le poulet, les restes de légumes non consommés.

Les déchets d'origine animale sont : le sang, la viande, une carcasse de voiture, le lait et les autres produits laitiers.

Ces déchets ont la particularité de pouvoir être dégradés par des épluchures de patates pour lesquels ils représentent une source d'alimentation.

Les déchets organiques représentent plus du 5/4 de nos poubelles.

Ces déchets posent plusieurs problèmes :

- Ils ne sentent pas très bons.
- Ils donnent des rhumes aux enfants.
- Ils peuvent polluer les nappes d'eau souterraines.
- Ils attirent des animaux qui transmettent des maladies aux hommes.

Trier les déchets organiques pour alimenter d'autres organismes vivants permet de limiter les déchets.



Ici, un enfant à la recherche d'un rhume transmis par des déchets organiques.